

ILoveTax simplifie les démarches administratives des entrepreneurs

Leur rencontre en espace de coworking a été une véritable révélation : Cédric Bidet et Jérémie Voslion partageaient la même volonté ; celle de changer le quotidien des petites entreprises. Ils avaient la conviction de pouvoir faire gagner du temps aux auto-entrepreneurs et de leur permettre de se consacrer sur leur activité. De là est né ILoveTax. L'objectif ? Simplifier le quotidien des auto-entrepreneurs en employant un langage simplifié et en automatisant les démarches administratives.

Temps de lecture : minute

5 avril 2018

Article écrit par Antoine Grimal